

Ferienpaß-Aktion 2011

Mit der Borkum-Stiftung nach Bremerhaven

Am Freitag, den 22. Juli starteten 15 Kinder, begleitet von Petra Stanggassinger, Brigitte Wessolek und Tobias Schulze mit dem Kataran Richtung Emden, wo schon ein Reisebus wartete und die Borkumer nach Bremerhaven in die dortige Jugendherberge fuhr.



Nachdem die Zimmer verteilt waren, startete die Gruppe Richtung Innenstadt. Nach einer kleinen Stärkung stand als erstes das Klimahaus auf dem Programm. Auf neun Reistationen durchschreiten die Besucher dort die unterschiedlichen Klimazonen der Erde.

Am nächsten Tag nach dem Frühstück ging es mit dem Linienbus fast an das andere Ende Bremerhaven, wo schon die freundlichen Mitarbeiter der Schokoladenmanufaktur auf die Insulaner wartete um mit ihnen tolle Schokoladen-Lutscher herzustellen. Herzlichen Dank an dieser Stelle an Herrn Wüppermann für den schönen Vormittag und die leckeren Lutscher!

Samstagmittag ging es mit dem Bus dann wieder pünktlich in Bremerhaven los und mit dem Kataran zurück nach Borkum.



Im Klimahaus®-Bremerhaven. Fotos: Privat



In der Schokoladenmanufaktur - mmmh!

Brasserie
We're cooking!



Der Treffpunkt für Gäste und Borkumer!

Durchgehend warme Küche!

- Frühstück à la carte!
- Pizza und Pasta
- American Burger
- Fischgerichte
- Frische Salate

Franz-Habich-Str. 18 - Inh. Christophe Albisser - Tel. 04922-9247900